

# ISM. Newsletter

Neues aus dem Studiengang Infrastrukturmanagement



## Exkursion Wien

Die diesjährige Exkursion rundum das Thema Energie führte unsere Studierenden zusammen mit Herrn Prof. Dr. Dr. Andrej Pustisek nach Wien.



Vor Ort wurden mehrere Kraftwerke wie das Kraftwerk Spittelau, das Kraftwerk Freudenuau sowie die Gasstation Baumgarten besucht.

## Professur BWL Prof. Dr.-Ing. Jakob von Heyl

In diesem Semester durften wir Herrn Prof. Dr.-Ing. Jakob von Heyl bei uns im Studiengang begrüßen.

Er übernimmt seit diesem Semester die Nachfolge von Frau Prof. Dr. Sabine Rein.

Dieses Semester lehrte er bereits die Vorlesungen Führung und Management, Projektmanagement B, Controlling und Lean Construction in der Infrastruktur.





## Honorarprofessur Mario Flammann

In Anerkennung seiner herausragenden Leistungen und seines Engagements im Studiengang Infrastrukturmanagement wurde Herr Dipl.-Ing. Mario Flammann am 17. Juni 2024 zum Honorarprofessor der Hochschule für Technik ernannt.

Durch sein Engagement im Bereich der Stadtplanung wurde vielen Studierenden der Fachbereich nahegebracht. Wir sind dankbar für sein Engagement und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.

## Podiumsdiskussion NUV

Zum ersten mal fand dieses Jahr die Abschlussveranstaltung im Rahmen der Vorlesungsreihe Nachhaltigkeit. Umwelt. Verantwortung. hochschulöffentlich statt. Diskutiert wurden verschiedene Themen wie z.B. die eigenen Umweltschutzmaßnahmen oder grenzüberschreitende Mülltransporte.



## Bachelor-Kolloquium

In diesem Semester wurden insgesamt 25 Bachelorarbeiten beim traditionellen Kolloquium vorgestellt.

Wir wünschen den Studierenden viel Erfolg bei Ihrem weiteren Werdegang!